



Alejandro Moreno afirma que tras elecciones de 2022 irán a tribunales y rumbo a 2023 harán “gran balance”

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI, advirtió que tras los resultados de las elecciones del pasado domingo 5 de junio irán a tribunales, pero también es tiempo de agruparse, de hacer un “gran balance” y una autocrítica constructiva para construir la estrategia rumbo al 2023 en las elecciones de Estado de México y de Coahuila.

“Informarles que vamos a llevar a los tribunales lo que tengamos que llevar, pero también habremos de reagruparnos, hacer un gran balance, nuestros análisis, hacer la autocrítica constructiva para replantear y construir la estrategia rumbo al 2023, para las elecciones del Estado de México y de Coahuila”.

En conferencia de prensa acompañado de Marko Cortés y Jesús Zambrano, dirigentes nacionales del PAN y PRI, respectivamente, el líder priista destacó que ya se demostró que Morena “no es invencible” y advirtió que le ganarán en 2024.

Alito Moreno defendió los resultados en voto de la elección del 2021 federal: el PAN tiene prácticamente 19 puntos, el PRI 18 puntos, el PRD poco más de 4 puntos, por lo que son una coalición de 40 puntos, que “está firme y trabajando todos los días”.

En tanto comparó que Morena tiene 36 puntos; 3 puntos el PT y 5 puntos el Partido Verde. Es una coalición de 44 puntos contra 40, mientras que el MC tiene 7 puntos.

<https://politico.mx/alejandro-moreno-afirma-que-tras-elecciones-de-2022-iran-a-tribunales-y-rumbo-a-2023-haran-gran-balance>